

BOLETÍN No. 129 ->>

Lila Downs estará en la final de este evento académico, en donde fue tomada como inspiración para el diseño de prendas de moda.

Traje típico estilizado y Deshilarte forman parte de este evento y permiten una mayor participación de talentos: AAF

El concurso y congreso internacional UNIMODAA 2015 ha logrado romper record de participación con 180 estudiantes de 40 Universidades e Institutos dedicados a la enseñanza del Diseño de Modas, así lo anuncio el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al firmar convenio con el Patronato de la FNSM para la realización de este evento que a lo largo de 17 años se ha convertido ya en el evento académico más destacado en el ámbito de la moda a nivel nacional.

Andrade Cervantes destacó que este concurso y congreso ha sido una iniciativa que ha despertado gran expectativa entre las escuelas de diseño en México, además de que sobresale por su carácter académico y cultural que se enmarca en uno de los eventos más importantes en Aguascalientes como es la Feria Nacional de San Marcos.

Por su parte, Alejandro Alba Felguérez, presidente del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, señaló que el apoyo de la UAA para realizar de manera conjunta con el Patronato de la Feria Nacional de San Marcos los concursos “Traje Típico Estilizado Aguascalientes” y “Deshilarte” ha sido fundamental, pues con el paso de los años se ha elevado de manera significativa el potencial de los aspirantes en esta justa.

Además, Alba Felguérez calificó a Lila Downs como la representante natural de la mujer mexicana, pues hace gala y alarde de las raíces y tradiciones de México, y consideró un acierto el que la Institución haya designado a la compositora para esta edición de UNIMODAA 2015, ya que la compositora externa el orgullo de ser mexicano ante el mundo.

En su oportunidad, el decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León destacó que este evento nació con fines puramente académicos y desde 1997 se ha realizado ininterrumpidamente, logrando un prestigio nacional sin precedentes, teniendo como uno de sus principales logros ser en una plataforma para los talentos jóvenes del país.

Puntualizó que un ejemplo de esto es la invitación a una de las estudiantes de Aguascalientes en el evento Barcelona Fashion 080, así como otras invitaciones y lanzamientos de diseñadores emergentes que han logrado colocarse en el mundo de la moda; informó también que en esta edición de UNIMODAA se presentará el libro con las memorias de los primeros 15 años de existencia del evento, en el que se relatan las experiencias vividas.

En su oportunidad, Lorena Ledesma Armendáriz, jefa del Departamento de Manufactura de Prototipos, indicó que Lila Downs fue designada como temática para la edición número 17 de UNIMODAA, pues ha rescatado diversas técnicas artesanales de México, las cuales, han sido integradas en su vestuario durante sus presentaciones.

De igual forma, estimó que se espera entre 750 y 800 asistentes a UNIMODAA 2015, quienes participarán a lo largo de las actividades propias del evento, sin embargo, en ediciones anteriores se han reportado cerca de mil 300 personas para el evento de premiación, en donde este año también se espera superar las expectativas.

Cabe destacar que tanto la UAA, como el Patronato de la FNSM firmaron un convenio mediante el cual se apoya la realización de este evento que forma parte del programa cultural de la Feria, además de que enmarca a los concursos del traje típico estilizado y Deshilarte, ambos escaparates también para los diseñadores emergentes y una ventana a los nuevos creadores a partir de elementos tradicionales de esta entidad.

